



Tekan Kemiskinan, Kepala Kelurahan Borimasunggu Andi Panguresang: Kembangkan Potensi Borimasunggu Melalui Pemberdayaan Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAL.CO.ID

Jan 12, 2023 - 10:17



Kepala Kelurahan Borimasunggu Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Andi Panguresang, S.Sos.

PANGKEP - Kepala Kelurahan Borimasunggu Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Andi Panguresang S.Sos, saat diajak konsultasi soal tekan Kemiskinan di Kelurahanannya.

Saat ditemui diruang kerjanya Kamis (12/1/2023) mengatakan bahwa untuk menekan angka kemiskinan maka saat ini kami akan bangun potensi Borimasunggu dengan melalui pemberdayaan masyarakat

Dia menceritakan bahwa Sektor Ekonomi Kreatif, sangat penting dilakukan, diantaranya menggelar pelatihan baik soal administrasi keuangan pada suatu usaha yang di rintisnya.

"Untuk melatih para pemilik usaha agar dapat melakukan kalkulasi, mengontrol serta mengatur keseluruhan transaksi keuangan yang terjadi dalam keberlangsungan dunia usahanya" ujarnya

Pelatihan Kewirausahaan Masyarakat untuk meningkatkan para pelaku usaha, tidak hanya para pelaku Usaha Menengah, Kecil, dan Mikro (UMKM), namun juga pengusaha pemula dan para pengusaha yang ingin mengembangkan bisnisnya.

Selain itu di sektor Pertanian yang juga mayoritas potensi dimiliki kelurahan Borimasunggu,

Maka Gabungan Kelompok Tani (GAPOKTAN) sangat perlu berperan aktif untuk membantu masyarakat mengembangkan varietas unggul di sektor pertanian agar dapat mendongkrak pendapatan para petani disana .

Selain itu potensi desa Borimasunggu adalah perikanan, hampir semua masyarakat kami bergerak di bidang perikanan dan mengembangkan potensi ini perlunya melalui pemberdayaan masyarakat,

"Perlu adanya partisipasi dan dukungan yang baik dari masyarakat maupun Pemerintah khususnya Dinas terkait untuk mengembangkan potensi guna meningkatkan kesejahteraan hidup masyarakat" paparnya.

Selain itu Andi Panguresang berkata bahwa membekali masyarakat dengan ilmu berupa kemampuan dan ketrampilan untuk bisa berinovasi.

"Menciptakan produk baru yang nantinya dapat menjadi potensi yang dapat dikembangkan menjadi desa sentral industri dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat di Kelurahan Borimasunggu Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep " ujarnya (Herman Djide)